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19 e 20 de maio, dias de eliminar os “partidos políticos” do SerToledo

Caros leitores, é fato e de conhecimento de todos que o Sindicato “SER-TO-
LEDO” nunca passou um processo eleitoral tão desgastante e com tantas 
mentiras e sujeiras. Situações de baixo calão, inclusive já aqui noticiadas 
nesta coluna.
É claro que estamos falando da “CHAPA 02”, que esquecendo-se da necessi-
dade de apresentação de propostas, partiu simplesmente para um jogo bai-
xo, aos ataques pessoais, gordofóbicos, bullyngs mesquinhos e hipócritas, 
sem precedentes aqui em nossa querida “terrinha”. Lamentável!
Aos servidores e servidoras deste município, como já fora anteriormente 
aqui noticiado, tais ataques foram direcionados às CHAPAS 01 e 03, em es-
pecial a esta última, vitimada em grande monta por ter em sua composição 
a atual dirigente do tal sindicato. Segundo os áudios que vieram a público e 
aqui mesmo foram noticiados, ela não deteria o formato físico, a aparência, 
a beleza necessária à aprovação de concorrentes de outras Chapas, tendo 
sido esta atacada com palavrões como “bolota de banha”, dentre outros 
inenarráveis. 
Se não bastasse, insinuaram que pessoas dessas chapas teriam ligações 
escusas com a atual gestão de Toledo. Porém, algo me chamou a atenção: 
no dia 11 de maio deste ano, quando da assembleia realizada pelo referido 
Sindicato para a realização de uma necessária mudança da Comissão eleito-
ral, lá estavam presentes uma secretaria do município quase inteira, e dela 
vários nomes que ocupam cargos comissionados. Então eu me pergunto: 
o que faziam lá nesta assembleia esses “comissionados”? Todos eles com 
máscaras da Chapa 2, aos gritos, ofendendo e digladiando com as pessoas 
lá presentes e, claro, não pouparam palavras ofensivas dirigidas à atual se-
cretária geral do SerToledo. O que é isso servidores? Tais atitudes, tais pes-
soas, representam está tão importante classe?  Tais intempéries seriam os 
reflexos da falta de propostas que comentamos acima? É o que nos parece!
Fato curioso: um “urubu” grunhiu-me dias atrás que houve uma “reunião” 
da famosa “RECALQUE” com um líder do Executivo, onde ele perguntou 
para tal mal-amada pessoa: “O que você quer?” Seria a Secretaria geral do 
Sindicato SerToledo?  A Secretaria da Educação?    (hic!) e continuou: “Diga-
-me “RECALQUE”, porque aquilo que você decidir, eu vou te ajudar…” (…) 
Teria afirmado o tal representante do Executivo.
Em relação ao ataque feito a CHAPA “um” onde se mostram trechos de con-
versas do WhatsApp, o que foi aquilo? Seria uma retaliação? Uma punição? 
Mas a principal dúvida é: de quem teria partida isto, se afinal, a conversa 
era apenas entre o líder da CHAPA “um” com um dos representantes do Exe-

cutivo?  Como foi que os alguns “desocupados” (ou seria muito ocupados?) 
tiveram acesso a isso? Foi um experiente “HACKER”? Será? De novo um 
“HACKER”? Seria este um benfeitor ou malfeitor, SERVIDORES (AS)? Bom, é 
inegável que nos traz algumas verdades, não é mesmo?
Pelos meus trezentos anos de política nessa terrinha, acredito que não foi 
o líder da chapa “um” que publicitou. Tudo indica que o fato deste não ter 
apoiado a chapa da “RECALQUE” e ter optado pela destituição dos tenden-
ciosos e agora ex-membros da então Comissão Eleitoral, na assembleia do 
dia 11 de maio, passou-se a impressão de uma nova “caça às bruxas”. Bem 
pitoresco, não acham? Apenas não se tocaram que os servidores estão de 
olho bem abertos. Ou já esqueceram que o líder da CHAPA “um” saiu can-
didato a vereador do mesmo lado do partido do cargo comissionado da 
secretária do Esporte (leia-se Marli). E mais: já se esqueceram daqueles 
áudios onde a conhecida como “Recalque” diz que estava do lado do líder 
da CHAPA “um”, tentando convencer o tal Juliano, dentre outros para fazer 
a composição (ou seria um “monopólio”)?
Bom, eu sei que o texto já está longo, mas neste ponto já podemos questio-
nar a você, caro servidor que irá votar nessa quarta (19) e quinta-feira (20):
Ficou bem claro que as CHAPAS um e dois estavam de “conchavos” onde 
até o d. causídico da CHAPA “um”, carimbou a Chapa “Dois”, provando aí, os 
possíveis “pré-acordos”, a tão comentada tentativa de monopólio, já outrora 
noticiada a quem quisesse ver?
Caros leitores da Gazeta de Toledo e da coluna “Gente e Poder”, serão 3 
(três) as chapas que concorrerão ao comando do Sindicato dos Servidores 
Municipais de Toledo.  Vejo, no entanto, que a CHAPA 02 busca de forma 
desesperada e sem limites usar o poder e a influência que os servidores 
filiados ao Sindicato SerToledo detêm unicamente para fins partidários e 
de proveito próprio de alguns. Não é segredo para ninguém que os car-
gos comissionados que advêm da secretaria de Esportes são claramente 
influenciados ao bel prazer da secretaria da pasta, que nada mais é do que 
uma apoiadora ferrenha da CHAPA dois!  Seria uma grande dupla, pois 
com uma se elegendo no SerToledo, já começa o trabalho para pedir apoio 
à candidata a deputada estadual da outra. E quem não sabe disto, oras.  
Claro que terão que dividir os votos com outro candidato do PT, porque é 
constante o presidente da sigla estar trabalhando de motorista para essa 
chapa. Seria sem interesse algum? Alguém acreditaria nisso? Claro que 
não!!
Caro servidor, o papel da imprensa é sempre noticiar, trazer a verdade in-
tacta. Aqui me posiciono, pois sou desta terra há mais de 05 décadas.
Agora é com vocês!  Fiz questão de descrever tais fatos, pois trago verda-
des! Não ficarei em “cima do muro”.
Faço questão de ir além: aponto aqui que estarei ao lado daqueles dirigen-
tes que defendam os SERVIDORES (AS) e não somente os seus interesses 
próprios, ou embebidos pelos “conchavos” políticos, esquecendo-se por 
completo do real motivo da existência e história de conquistas eméritas do 
SerToledo!
Estejam atentos! Votem conscientes e expurguem o mal!
Servidores, estaremos acompanhando o dia a dia da eleição, pois não é só 
o voto que está em jogo, mas o futuro da instituição Sindicato SerToledo e 
tudo aquilo que este representa. Ou se esqueceram de como era esse Sin-
dicato anos atrás?

Eliseu Langner de Lima – Jornalista MTb 11.737/PR

Reveja: https://youtu.be/GFZLV3-WuAY

https://youtu.be/GFZLV3-WuAY
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Vila Pioneiro - Rua dos Pioneiros, 615 | 3277-1304
Jd. América -  Avenida Maripá, 1300 | 3378-2640

OFERTAS TERÇA E QUARTA VERDE 
18 E 19 MAIO

ABOBRINHA ITÁLIA KG ALFACE AMERICANA BDJ.R$ 1,99
PEPINO SALADA KG.........................................................R$ 1,88
ALFACE UN..........................................................................R$ 0,97
PONKAN KG........................................................................R$ 1,67
LARANJA PERA KG............................................................R$ 1,39
PINHÃO KG..........................................................................R$ 5,97
ALFACE AMERICANA BDJ...............................................R$ 1,99
GALO INTEIRO SOMAVE CONG KG.............................R$ 4,97
PÃO VISCONTI 400G TRAD.............................................R$ 3,97

JOSÉ A. B. S
OBRINHO

6395 1234
 5678 901
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Biopark oferta curso gratuito de 
Atendente de Farmácia
Estão abertas as inscrições para 
o curso de Atendente de Farmá-
cia ofertado pelo Biopark. A ca-
pacitação terá 60 horas/aulas e 

é gratuita. Os participantes vão 
aprender sobre técnicas de ven-
das e atendimento ao cliente, 
além de ética profissional, orga-

nização do ambiente de trabalho, 
sintomas e tratamentos de algu-
mas doenças, comercialização de 
cosméticos, produtos de higiene 
pessoal, perfumaria e outros 
produtos para a saúde. 
Segundo Ana Donaduzzi, gerente 
de Educação e Pesquisa do Bio-
park, o objetivo é proporcionar 
a profissionalização de mão-
-de-obra para uma demanda do 
mercado. “Além disso, sabemos 
que é uma oportunidade para 
quem precisa de uma capacita-
ção para quem busca conquistar 
um emprego ou novas oportuni-
dades”, ressalta. 
Os interessados podem se ins-
crever até o dia 27 de julho pelo 
site www.biopark.com.br/educa-
cao e as aulas acontecem de 28 
de junho a 30 de julho, durante 
a noite, no Biopark. Ana destaca 
que o curso será bem completo, 
abordando os temas essenciais à 
atividade. “Os alunos verão tudo 
sobre medicamentos no que diz 
respeito a funções, tarjas, dife-
rença entre similares, genéricos 

e de referência, além de legisla-
ção farmacêutica, anatomia e fi-
siologia”. 
Oportunidades 
O Biopark Educação também 
está com inscrições abertas para 
mais oito cursos de capacitação 
profissional com início ainda no 
primeiro semestre. São opções 
de curta duração, com certifica-
ção, e que abordam temas es-

pecíficos dentro de diferentes 
áreas: Cybersecurity, .NET, JAVA, 
Gestão de Propriedade Leiteira, 
Avaliação de Desempenho e Ne-
gociação e Vendas. 
Os valores dos cursos, datas de 
início e período das aulas estão 
disponíveis no site www.biopark.
com.br/educacao. Mais informa-
ções pelo número (45) 99147-
6872 (WhatsApp).

Foto: Divulgação/Biopark

Projeto de previdência complementar 
dos servidores municipais foi 
encaminhado à Câmara
Com a finalidade de atender o 
novo texto constitucional que 
obriga o município a instituir, 
por lei de iniciativa do Poder 
Executivo, regime de previdên-
cia complementar para os ser-
vidores públicos ocupantes de 
cargo efetivo, a administração 
municipal encaminhou para a 
Câmara de Vereadores o pro-
jeto de lei (PL) que institui o 
Regime de Previdência Com-
plementar (RPC).
O RPC se destina aos servido-
res públicos municipais ocu-
pantes de cargo efetivo, com 
vencimento superior ao teto 
estabelecido pelo Regime Geral 
de Previdência Social (RGPS), 
que venham a ingressar no ser-
viço público municipal após o 

início da vigência do RPC, ten-
do em vista que, a partir de en-
tão, o valor dos benefícios de 
aposentadoria ou pensão a ser 
pago pelo RPPS, para os novos 
segurados e dependentes, fica-
rá limitado àquele teto, atual-
mente em R$ 6.433,57.
Os municípios brasileiros, se-
gundo a diretora executiva do 
Regime Próprio de Previdência 
Social do Município de Tole-
do (ToledoPrev), Roseli Fabris 
Dalla Costa, têm, de acordo 
com a Emenda Constitucional 
nº 103/2019, até 12 de no-
vembro de 2021 para instituí-
rem o RPC sob pena de não te-
rem renovado seu Certificado 
de Regularidade Previdenciária 
(CRP), emitido pela Secretaria 

Especial de Previdência e Tra-
balho.
Roseli destaca que a instituição 
do RPC não acarretará qual-
quer prejuízo aos servidores 
municipais. “Vai possibilitar 
que os servidores efetivos que 
ingressarem após o início de 
sua vigência, possam assegu-
rar, para o futuro, benefício 
previdenciário superior ao teto 
fixado a partir da Reforma da 
Previdência, haja vista que, a 
partir da vigência do RPC, a 
base de cálculo para sua con-
tribuição ao Regime Próprio 
(RPPS) e os benefícios pagos 
por este estarão limitados ao 
teto do RGPS”, conclui.
Fonte: Secretaria Municipal de 
Comunicação
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É realmente brincando que se 
aprende?

Não é difícil lermos, ou, escutar-
mos, a famosa frase “é brincando 
que se aprende”, mas será ela re-
almente verdade? Sabemos que 
as práticas educacionais nas esco-
las têm evidenciado que ativida-
des lúdicas, jogos e brincadeiras, 
oportunizam o desenvolvimento 
das aprendizagens cognitivas 
e socioemocionais. É durante a 
brincadeira que a criança passa 
a se enxergar enquanto ser inde-
pendente e com responsabilida-
des. Tendo contato com experi-
ências diversas durante o ato de 
brincar, embasa a personalidade 
da criança e sua identidade como 
ser.
A brincadeira é uma das partes 
mais fundamentais da aprendiza-
gem e desenvolvimento infantil. 
É o momento em que a criança 
exercita todos os seus direitos. É 
brincando que ela se coloca, e se 
enxerga, como protagonista de 
seu desenvolvimento pleno. Há 
então, uma facilitação nos mais 
variados processos de crescimen-
to, como: comunicação; socializa-

ção; construção do conhecimento; 
além do desenvolvimento psico-
motor.
É realmente brincando que se 
aprende. Se aprende sobre si, so-
bre o outro e sobre o todo. A in-
clusão do brincar na grade escolar 
oportuniza à criança a construção 
da identidade autônoma, intera-
ções com o meio, convivência e 
relacionamento com crianças e 
adultos, dentro, e, fora da escola. 
Incentiva-se então o ser, o estar, o 
aprender e a conviver com os ou-
tros durante a brincadeira.
A Escola Infantil Espaço Encanta-
do tem como uma de suas prio-
ridades, a valorização do brincar. 
Não tendo apenas um dia do brin-
quedo onde as crianças acabam 
por brincar sem finalidade. Tendo 
por objetivo um desenvolvimento 
divertido e abrangente, contamos 
com brincadeiras diversas dire-
cionadas a áreas em especifico, 
usando o brincar da forma mais 
produtiva possível.
Fonte: Escola Infantil Espaço En-
cantado

Educação começa entrega de kits de 
alimentos a pais de alunos dos Cmeis
Teve início nesta terça-feira (18) o 
trabalho de entrega dos kits de ali-
mentos da merenda escolar a pais 
e responsáveis de alunos dos cen-
tros municipais de educação infantil 
(Cmeis) de Toledo. Muitos estabeleci-
mentos aproveitaram a ocasião para 
entregar também o material didático 
de apoio para as aulas remotas.
É o caso do Cmei Rosane Peripolli 
Fontes, no Jardim das Orquídeas (re-
gião da Coopagro), onde 37 crianças 
estão matriculadas. “Com essa pan-
demia, tivermos que nos reorganizar 
completamente, mudando a nossa 
forma de ensinar e de entrar em con-
tato com as famílias, entregando-lhes 
os kits de atividades pedagógicas 
quinzenalmente para estas terem a 
possibilidade de estimular as crian-
ças em casa, de forma a diminuir o 
prejuízo no desenvolvimento destas. 
O outro kit, o de alimentos, comple-
menta este nosso trabalho e auxilia 
num contexto econômico desfavorá-
vel no qual alguns pais precisaram 
ficar em casa para cuidar dos filhos, 
outros perderam emprego” detalha a 
diretora do centro de educação infan-
til, Jaqueline Alves Eberhardt.
Em cada sacola há nove itens, todos 
adquiridos junto a produtores da 
agricultura familiar que residem em 
Toledo: 1 pão caseiro, 1 pacote de 
leite, 500 gramas de filé de tilápia e 
seis qualidades de hortifrutis (alface, 
cenoura, laranja, mandioca, pepino e 
tomate) - quantidade equivalente à 
utilizada em 20 dias de aula. A reti-

rada deve ser feita somente pelo res-
ponsável legal da criança que devem 
comparecer à instituição de ensino 
usando máscara e levando RG ou CPF.
Estes procedimentos foram seguidos 
por Cláudia Lara, mãe do Braian, alu-
no de 3 anos do Maternal do Cmei 
Rosane Peripolli Fontes. “A pandemia 
deixou as coisas mais difíceis em casa, 
tendo que fazer mais força para pagar 
as contas e dar mais atenção ao meu 
filho. Por tudo isso, esses alimentos 
chegam em hora muito boa”, relata.
A secretária da Educação, Elisângela 
Batista, destaca a amplitude desta 
ação. “Além de beneficiar os alunos 
e seus familiares, a entrega desses 
kits beneficiam dezenas de agricul-
tores familiares familiar de Toledo, 
de quem o município está compran-
do estes itens. Assim, o dinheiro fica 
dentro do município, melhorando as 
condições financeiras destes produ-

tores, que oferecem alimentos com 
variedade e de muita qualidade aos 
nossos estudantes”, salienta. 
Elisângela observa que as entregas de 
kits nas escolas sob responsabilidade 
da Smed, iniciadas há duas semanas, 
encontram-se na terceira fase. “Todas 
as instituições da rede municipal de 
ensino estão se organizando em cro-
nogramas próprios. Estes repasses 
tanto de alimentos quanto de mate-
riais pedagógicos têm como pano de 
fundo o verdadeiro show que os pro-
fessores dos Cmeis estão dando nas 
aulas online, gravando vídeos, con-
tando histórias, e estando em contato 
permanente com as famílias. A aula 
presencial ainda não é possível para 
estes estudantes, mas a aprendiza-
gem está acontecendo normalmente”, 
observa.
Fonte: Secretaria Municipal de Comu-
nicação

Foto: Carlos Rodrigues/Secom
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Itaipu chega aos 47 anos com 
foco no pagamento da dívida e 
na redução da tarifa

A Itaipu Binacional chegou aos 
47 anos, nesta segunda-feira 
(17 de maio), com orgulho de 
sua história e com olhar para 
um futuro não tão distante: o 
ano de 2023. Na ocasião, será 
revisto o Anexo C, que esta-
belece as bases financeiras e 
de prestação de serviços de 
eletricidade, no Tratado de 
Itaipu. Naquele ano, também 
será quitada a dívida de Itai-
pu, o que permitirá a redução 
da tarifa de energia e a con-
tribuição ainda maior da usina 
hidrelétrica com o desenvolvi-
mento do Brasil e do Paraguai.
“Com o pagamento da dívida, 
o custo da produção da ener-
gia será reduzido. Isso vai 
permitir também a redução 
na tarifa de Itaipu”, afirma 
o diretor-geral brasileiro de 

Itaipu, general João Francis-
co Ferreira. “Assim, Brasil e 
Paraguai poderão atrair mais 
investimentos e abrir frentes 
de trabalho para nossa gente.” 
Segundo ele, a queda da tarifa 
será importante para a reto-
mada da economia.
Mas, antes mesmo de quitar a 
dívida, a binacional vem con-
tribuindo com o desenvolvi-
mento do Brasil e do Paraguai, 
com a gigantesca produção de 
energia e com o investimento 
em obras estruturantes.
Desde que começou a gerar 
energia, Itaipu já produziu 
quase 2,8 bilhões de mega-
watts-hora, quantidade sufi-
ciente para abastecer o pla-
neta por 45 dias. Atualmente, 
a usina hidrelétrica responde 
pelo abastecimento de 11% de 

todo o Brasil e de 90% do Pa-
raguai.
Obras estruturantes
Itaipu também tem feito uma 
série de investimentos em 
projetos sociais, ambientais e, 
especialmente, em obras es-
truturantes com legado para a 
população e consideradas fun-
damentais para a melhoria da 
infraestrutura nos dois países. 
Só no Brasil estão sendo inves-
tidos mais de R$ 2,5 bilhões 
em obras, com a geração de 
2.500 empregos.
“Os recursos da venda de ener-
gia devem garantir o funcio-
namento da usina, manter a 
qualidade da água utilizada na 
produção de energia e, com os 
recursos restantes, Itaipu tem 
a obrigação de fazer um bom 
uso em projetos que gerem 
benefícios para a população, 
como as obras estruturantes 
que vão acelerar o desenvolvi-
mento do Brasil e do Paraguai”, 
afirmou o general Ferreira.
Entre os investimentos, desta-
cam-se obras voltadas à me-
lhoria da qualidade de vida 
da população local – como a 
construção do Mercado Mu-
nicipal, a revitalização do 
Gramadão da Vila A e a cria-
ção de vários quilômetros de 
ciclovias e áreas de convivên-
cia para as famílias. Também 
há a preocupação de equipar 
e ampliar o maior hospital da 
região, o Hospital Ministro 

Costa Cavalcanti, que tem li-
gação histórica com a usina 
hidrelétrica e vem recebendo 
aportes para o enfrentamento 
da covid-19.
As obras que receberam a 
maior quantia de recursos vão 
garantir uma maior mobilida-
de de turistas, além de agilizar 
o escoamento das safras agrí-
colas e dos produtos indus-
trializados para exportação. 
As reformas no Aeroporto de 
Foz do Iguaçu vão possibilitar 
a oferta de voos diretos para 
os Estados Unidos e Europa. 
Além disso, a duplicação da 
BR-469 (Rodovia das Catara-
tas) vai melhorar o acesso ao 
aeroporto.
Outra obra fundamental para 
o desenvolvimento da região 
é a Ponte da Integração Bra-
sil-Paraguai, que deve estar 
pronta em meados de 2022. 
A ela se somam as obras da 
Perimetral Leste, uma nova 
rodovia que conectará a pon-
te à BR-277, que também está 
sendo construída com recur-
sos da binacional.
Em modelo estaiada, a ponte 
terá um vão livre de 470 me-
tros e uma extensão total de 
760 metros, com pista simples 
e acostamento. “A nova ponte 
é desejada pelos dois países 
há décadas. As obras já pas-
sam dos 50% e a ponte será 
entregue no prazo combina-
do”, avaliou o general Ferreira.

Atualização tecnológica
Se Itaipu se orgulha de seu 
passado e se esforça no pre-
sente, por meio dos bilhões in-
vestidos em obras, ela também 
olha para o futuro, buscando 
garantir os recordes de produ-
tividade e a elevada produção 
de energia limpa e renovável. 
Para isso, a empresa adotou 
ao longo dos anos uma série 
de evoluções tecnológicas.
Há mais de uma década, ini-
ciou os estudos para o projeto 
de Atualização Tecnológica da 
Usina e de suas Subestações. 
Foi um trabalho extenso e me-
ticuloso, com a participação de 
profissionais todas as direto-
rias da empresa, até o lança-
mento do edital internacional, 
no final de 2019. O projeto 
será implantado nos próximos 
14 anos, com investimento 
previsto de US$ 964,7 milhões.
A modernização compreende 
a avaliação e substituição de 
equipamentos e sistemas de 
supervisão, controle, prote-
ção, monitoramento, medição 
e suas respectivas interfaces 
com os processos de geração, 
subestações, vertedouro, os 
equipamentos auxiliares da 
barragem e da casa de força. 
Com um ciclo de vida maior, 
equipamentos pesados, como 
turbinas e geradores, não são 
substituídos.
Fonte: Assessoria de Imprensa 
da Itaipu Binacional

Foto: Alexandre Marchetti.
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Mirando lavagem de dinheiro 
em casas de prostituição, PF 
efetua prisões na região Oeste

OPERAÇÃO SOLIS – A Polícia 
Federal deflagrou nesta manhã 
(18/5) a Operação Solis, com o 
objetivo de desmantelar uma or-
ganização criminosa especializa-
da na lavagem de dinheiro pro-
veniente dos crimes de tráfico de 
drogas, associação para o tráfico 
de drogas e casas de prostituição.
Cerca de 90 policiais federais 
cumpriram nove mandados de 
prisão preventiva e 17 mandados 
de busca e apreensão, em três es-
tados: Paraná (Boa Vista da Apa-
recida, Cascavel, Colombo, Curiti-
ba, Matinhos e Piraquara); Santa 
Catarina (Blumenau, Florianópo-
lis e Massaranduba) e Rio Grande 
do Sul (Getúlio Vargas).
Para efetuar a lavagem de di-
nheiro, os criminosos utilizavam 
empresas, uma delas fictícia, com 
o objetivo de dar aparência de le-
galidade aos negócios e à ostenta-
ção de bens e valores, frutos dos 

crimes praticados.
Uma das formas utilizadas na la-
vagem de dinheiro é o recebimen-
to de valores nas casas de prosti-
tuição, mediante uso de máquinas 
de cartão de crédito vinculadas a 
empresas do ramo de cosméticos 
e energia solar. Durante o período 
investigado, o líder da organiza-
ção criminosa movimentou mais 
de R$ 1,6 milhão no sistema ban-
cário, ostentando, assim, carros 
de luxo, jets ski e casas na praia, 
entre outros.
A Polícia Federal ressalta que, 
em razão da situação de pande-
mia causada pelo coronavírus, 
foi adotada logística especial de 
preservação do contágio com 
distribuição de EPI’s a todos os 
envolvidos na missão, a fim de 
preservar a saúde dos policiais, 
testemunhas e investigados.
Fonte: Comunicação Social da Po-
lícia Federal

Residência em Boa Vista da aparecida, onde foi preso um dos alvos da operação. Foto: 
Polícia Federal

Vestibular Unioeste 2021: desconto na 
inscrição vai até 21 de maio
As inscrições para o Vestibular Unio-
este 2021 continuam até 04 de ju-
nho, mas só restam 5 dias, caso o 
candidato não queira perder a chan-
ce de efetuar o pagamento da taxa de 
inscrição com desconto.
Funciona da seguinte maneira: O va-
lor da taxa é de R$ 180 reais, porém 
quem se antecipar paga R$ 161, para 
isso é preciso realizar o pagamento 
do boleto até o próximo dia 21 de 
maio (sexta-feira, dentro do período 
de compensação bancária do dia), 
basta acessar o site da instituição, 
disponível logo abaixo, preencher to-
dos os campos, gerar boleto ou optar 
pelo pagamento por cartão e pronto.
Atenção! É importante lembrar que 
só terá o valor reduzido, quem garan-
tir o pagamento até o dia 21.
A Unio tá on
A Universidade Estadual do Oeste do 
Paraná (Unioeste) oferece 65 cursos 
divididos em cinco campi: Cascavel, 
Foz do Iguaçu, Francisco Beltrão, Ma-
rechal Cândido Rondon e Toledo, ao 
todo, são 1230 vagas e metade de-
las reservadas para estudantes que 
cursaram o Ensino Médio em escolas 
públicas, sem graduação em ensino 
superior.
Atenção às datas:
– Inscrições: de 26 de abril a 04 de 
junho (até 17 horas)
– A taxa de inscrição é de R$ 180 re-
ais, porém quem se antecipar vai ter 
desconto e então o valor Será de R$ 
161 reais, mas para isso será preciso 
se inscrever e pagar a taxa até no má-
ximo dia 21 de maio.
– Quem pretende solicitar a isenção 
da taxa terá todo o período de ins-
crição, ou seja, de 26 de abril a 04 
de junho – não mais com período 
reduzido, como acontecia em anos 
anteriores.
– O pagamento poderá ser realizado 
em qualquer instituição ou corres-
pondente bancário.

– Vale lembrar que para tentar a isen-
ção é preciso ter o CadÚnico válido e 
preencher o NIS (Número de Identifi-
cação Social) no site.  Todas as infor-
mações necessárias para a tentativa 
de isenção estão no site: www.unioes-
te.br/vestibular.
– As provas serão realizadas no dia 
04 de julho, durante manhã e tarde.

A UNIOESTE:
É sempre bom lembrar que a Univer-
sidade Estadual do Oeste do Paraná 
(Unioeste) oferece ensino gratuito, 
público e de qualidade e ainda figura 
junto às melhores do mundo, aUNIO-
táON!
Fonte: Assessoria de Comunicação da 
Unioeste

Reitoria da Unioeste, em Cascavel. Foto: Divulgação/Unioeste
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GPS agrícola desenvolvido no PTI 
oferece soluções para pequenos e 
médios produtores rurais
Com o objetivo de oferecer agri-
cultura de precisão para produ-
tores rurais com um bom custo 
benefício, a Daga Agrinavi, uma 
das mais novas empresas incu-
badas no Parque Tecnológico 
Itaipu (PTI-BR), vem se tornando 
referência em fornecimento de 
soluções agrícolas no Brasil e pa-
íses vizinhos.
Com a vontade de ver acontecer 
o grande sonho de que o peque-
no e médio agricultor pudesse 
ter economia, facilidade e prati-
cidade na lavoura, os engenhei-
ros eletricistas Alisson Daga e 
Josiane Gonçalves, começaram o 
negócio em 2018. “A empresa foi 
fundada diante da necessidade 
dos agricultores em terem aces-
so a equipamentos com uma tec-
nologia agregada de ponta, que 
tivesse precisão na orientação 
para a realização das atividades 
na lavoura com o melhor custo-
-benefício”, afirma Josiane.
Entre os diferenciais da solução 
criada pelos empreendedores 
está a possibilidade de conectar 
GPS AGP, fixado de forma mag-
nética no trator, por meio do 
bluetooth tanto ao celular quan-
to a um tablet. “O equipamento, 
fabricado pela Daga Agrinavi no 
Brasil, se tornou uma realidade a 
partir de muito planejamento e 
pesquisa para que os produtores 
rurais pudessem utilizar essa tec-
nologia a seu favor. Conseguimos 
alinhar tanto uma boa tecnologia 
com a função bluetooth, excelen-

te precisão de 30 centímetros e 
custo acessível”, destaca a sócia 
proprietária.
A ferramenta possibilita uma 
aplicação mais precisa para pul-
verizantes e fertilizantes; marca-
ção e medição de áreas; melhor 
controle da dispersão de produ-
tos químicos; economia nas des-
pesas advindas de desperdício e 
maior rendimento do trabalho, 
além da realização de trabalhos 
em condições de campo de baixa 
visibilidade, como chuva, poeira, 
neblina e escuridão. “O GPS AGP 
também possui sinal aberto de 
satélite com leitura de 92 canais 
para sincronização dos mais pre-
cisos sem que o produtor rural 
precise pagar mensalidade do 
sinal”, complementa Alisson, um 
dos sócios fundadores.
Incubação
Ainda, segundo Josiane, a deci-
são de participar do processo 
de incubação no ecossistema de 
inovação do PTI-BR se deu pelo 
maior espaço de atuação e mais 
possibilidades de crescimento. 
“A Daga Agrinavi é uma empresa 
nova, temos a intenção de avan-
çar e evoluir cada vez mais. Essa 
parceria com o PTI-BR nos trará 
a oportunidade de crescer muito 
mais rápido do que se estivésse-
mos sozinhos. E justamente é isso 
que já estamos observando com o 
a assistência oferecida pelo Par-
que Tecnológico”, comenta.
Outro ponto destacado por Alis-
son, foi a continuidade das men-

torias de forma online, uma vez 
que o laboratório de desenvolvi-
mento de tecnologias da empre-
sa se encontra em Curitiba/PR. 
“Dessa forma, conseguimos man-
ter a nossa operação alinhada às 
atividades com o PTI-BR, sem que 
nenhuma das duas fossem preju-
dicadas. As mentorias realizadas 
pela equipe de analistas sema-
nalmente estão nos auxiliando a 
alcançar as metas propostas por 
nós para esse ano. Esse suporte 
diferenciado tem sido muito pro-
veitoso”, afirma.

De acordo com o diretor-superin-
tendente do PTI, general Eduardo 
Garrido, a Incubadora Santos Du-
mont apoia os empreendedores 
no processo de transformação 
de uma ideia em um produto ou 
serviço e levá-lo ao mercado. “O 
ecossistema do Parque Tecnoló-
gico conta com toda a estrutura 
para oferecer apoio estratégico 
as empresas, possibilitando li-
nhas para pesquisa e a geração 
de soluções com base na inova-
ção e na tecnologia. Como conse-
quência, fortalecendo ainda mais 

a geração de emprego e renda”, 
afirma. 
“Para o futuro pretendemos am-
pliar a linha de produtos, para 
isso um novo protótipo já está 
em fase de testes. Queremos nos 
desenvolver cada vez mais para 
que a Daga Agrinavi se torne 
referência na América Latina de 
empresa de agricultura de preci-
são para os pequenos e médios 
agricultores”, conclui a engenhei-
ra eletricista Josiane.
Fonte: Assessoria de Comunica-
ção do Parque Tecnológico Itaipu

Foto: Kiko Sierich/PTI
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Exportações de frutas crescem 
mais de 20% nos primeiros 
quatro meses de 2021

Mesmo com as dificuldades 
encontradas para a exporta-
ção de frutas, os produtores 
brasileiros têm aumentado 
a participação no mercado 
externo. O volume de produ-
tos embarcados para outros 
países cresceu em 21,39% 
nos primeiros quatro meses 
deste ano, quando compa-
rado com o mesmo período 
de 2020, como mostra o 5º 
Boletim Prohort divulgado, 
nesta terça-feira (18), pela 
Companhia Nacional de 
Abastecimento (Conab). Em 
valor, o aumento gerado pe-

las vendas é um pouco maior 
e chega a 23,22%.  No geral, 
a Europa é o principal des-
tino das frutas brasileiras, 
sendo que os três maiores 
consumidores são Países Bai-
xos, Reino Unido e Espanha.
Já entre os produtos, desta-
que para a maçã que apre-
senta um crescimento supe-
rior a 100% nas vendas. Nos 
últimos dois anos, os embar-
ques da fruta acumulados 
entre janeiro e abril ficavam 
abaixo de 30 mil toneladas. 
Neste ano, já foram expor-
tadas cerca de 60 mil tone-

ladas do produto, que tem 
como principais destinos Ín-
dia, Bangladesh e Rússia. 
A venda a outros países tem 
se tornado uma boa opção 
para médios e grandes pro-
dutores manterem a renta-
bilidade, diante da situação 
de uma boa safra e a menor 
demanda no mercado inter-
no. De acordo com o levan-
tamento da Conab, o mês de 
abril foi marcado pela conti-
nuidade da queda de preços 
praticados nos mercados 
atacadistas analisados, devi-
do ao aumento da oferta nas 
regiões produtoras, com a 
intensificação da colheita da 
variedade fuji. Este compor-
tamento de queda se mante-
ve nos primeiros quinze dias 
de maio.
Se por um lado as maçãs têm 
ficado mais em conta no ata-
cado, a melancia apresentou 
aumento de preços no último 
mês nos mercados pesquisa-
dos pela Companhia. A alta 
ocorre mesmo com a redu-
ção no consumo, devido ao 
clima frio, e é explicada pela 
menor oferta do produto no 
mercado. A tendência mos-
trada no início deste mês é 
de estabilidade nas cotações.
Já no mercado internacio-
nal, o país também registra 
elevação nas vendas da me-
lancia. O quantitativo para 
as exportações no primeiro 
quadrimestre de 2021 foi de 
28,35 mil toneladas, índice 
24,61% maior em relação ao 
acumulado do mesmo perí-
odo de 2020. A valorização 
do dólar, a boa qualidade das 
frutas, a menor produção da 
melancia espanhola e a de-
manda interna fraca são fa-
tores que influenciam neste 
resultado
Hortaliças – No último mês, 

destaque para o aumento nos 
preços do tomate. A finaliza-
ção da safra de verão, como 
esperado, ocasionou menores 
quantidades comercializadas 
nos mercados, pressionando 
os preços para cima na mé-
dia do mês de abril. Apenas 
em Curitiba em que a alta 
não chegou a dois dígitos, fi-
cando em 6,22%. Vitória, no 
Espírito Santo, foi o mercado 
que apresentou maior varia-
ção, passando de 50%.  
Para a batata, nem a menor 
oferta do produto no mer-
cado fez com que os preços 
se elevassem em abril. As 
cotações do tubérculo, mais 
uma vez, apresentaram ten-
dência de baixa, movimento 
que vem sendo observado 
nos mercados desde janeiro. 
Mas em maio a expectativa é 
que haja pressão de alta dos 
preços. Um dos fatores que 
podem influenciar na recu-
peração das cotações para o 
produtor é o encerramento 
da safra das águas e o início 
do fornecimento do produto 
a partir da safra das secas, 
que poderão estar ainda em 
ritmo lento.
Mercado de flores – Nes-
te mês, o Boletim Prohort 
traz também uma análise da 
comercialização de flores 
e plantas ornamentais em 
meio às ações de combate à 
COVID-19. O estudo conta 
com um texto analítico elabo-
rado pelo Instituto Brasileiro 
de Floricultura (Ibraflor). De 
acordo com a análise, gran-
des players como Quênia, 
Etiópia, Colômbia e Equador 
experimentaram maior difi-
culdade em manter os envios 
para a Europa e os Estados 
Unidos, reflexo das medidas 
sanitárias adotadas nessas 
regiões, que impactaram 

desde a esfera produtiva à 
cadeia de operações, além do 
alto custo associado à menor 
disponibilidade do transpor-
te aéreo em determinados 
momentos. Essas dificulda-
des abriram espaço para a 
entrada dos produtos brasi-
leiros.
Apenas nos primeiros três 
meses de 2021, foram ex-
portadas 270 toneladas de 
plantas vivas e produtos de 
floricultura, o que represen-
tou 2,3 milhões de dólares. O 
quantitativo embarcado foi 
92% superior ao registrado 
no mesmo período do ano 
passado, quando foram ven-
didas 141 toneladas. Já em 
comparação com o mesmo 
trimestre de 2019, quando 
foram escoadas 155 tonela-
das de produtos, o acréscimo 
foi de 75%.
Vale destacar que no mer-
cado interno as medidas de 
isolamento social, adotadas 
para conter a disseminação 
do novo coronavírus, tiveram 
reflexo sobre o setor, nota-
damente, no segmento de 
flores de corte, por conta da 
queda abrupta na demanda. 
No entanto, o setor se adap-
tou à nova realidade com 
forte expansão do comércio 
eletrônico e uso progressivo 
de plataformas de entrega, 
que permitiram a retomada 
de boa parcela dos negócios, 
em especial pelos produtores 
com maior estrutura.
Outras informações sobre a 
comercialização de frutas e 
hortaliças, além de um ce-
nário global do mercado de 
flores no último ano, podem 
ser encontradas na íntegra 
do boletim disponível no site 
da Companhia.
Fonte: Assessoria de Impren-
sa da Conab

Foto: iStock/Mapa
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IDR-Paraná entrega caprinos 
com genética superior a pequenos 
produtores do Sudoeste
O Instituto de Desenvolvi-
mento Rural do Paraná-Ia-
par-Emater (IDR-Paraná) 
fez a entrega de 60 re-
produtores caprinos com 
genética superior, das ra-
ças Boer e Anglonubiana, 
a produtores da região de 
Pato Branco, no Sudoes-
te do Estado. A ação é do 
Programa de Estrutura-
ção das Cadeias Produti-
vas de Ovinos e Caprinos 
do Governo do Estado. O 
programa busca a melho-
ria genética do rebanho.
O repasse foi feito pelo 
Polo de Pesquisa e Inova-
ção do IDR-Paraná de Pato 
Branco. A entrega aconte-
ceu de forma gradativa, 
em função das restrições 
impostas pela pandemia 
de Covid-19.
DOIS MIL ANIMAIS – O 
Programa de Estruturação 
das Cadeias Produtivas de 
Ovinos e Caprinos, cria-
do em 2006, implementa 
pesquisas na região Sudo-
este do Paraná e atende 
todo o Estado. Desde que 
foi criado, entregou 2 mil 
animais para produtores e 
associações.

Segundo o pesquisador do 
IDR-Paraná André  da Sil-
veira, o repasse de machos 
durante esses 15 anos 
contribuiu de forma sig-
nificativa para a mudança 
da base genética do reba-
nho. O objetivo é oferecer 
aos produtores animais 
com genética especiali-
zada e, com o programa, 
os animais comuns foram 
substituídos por caprinos 
especializados em produ-
ção de carne.
Os reprodutores distribu-
ídos são destinados a pe-
quenos produtores com 
os devidos registros legais 
e que já possuem cabras, 
pois a iniciativa entrega 
caprinos machos. A con-
trapartida dos beneficia-
dos é um valor simbólico 
de R$ 100 por animal. 
A iniciativa propiciou 
uma melhora na produti-
vidade do rebanho. Mas 
o pesquisador ressalta 
que a caprinocultura ain-
da enfrenta algumas difi-
culdades, como a falta de 
uma articulação para um 
maior desenvolvimento 
do mercado local.

Além do repasse dos re-
produtores, os pesqui-
sadores de Pato Branco 
também desenvolveram 
estudos sobre a nutrição, 
sanidade e genética dos 
caprinos para que a ca-
prinocultura se firmasse 
como uma atividade lu-
crativa. Os resultados das 
pesquisas estão disponí-
veis para os interessados 

em publicações, disserta-
ções e teses.
RECONHECIMENTO – Em 
2016 o programa de Es-
truturação das Cadeias 
Produtivas de Ovinos e 
Caprinos foi reconhecido 
pela Organização das Na-
ções Unidas para Alimen-
tação e Agricultura (FAO) 
como uma boa prática de 
manejo e desenvolvimen-

to sustentável.
Este trabalho é feito por 
meio de uma parceria en-
tre a Secretaria da Agri-
cultura e do Abasteci-
mento e o IDR-Paraná. No 
próximo ano as ações do 
programa serão desenca-
deadas a partir do municí-
pio de Mato Rico.
Fonte: Agência Estadual 
de Notícias

Foto: Divulgação/IDR
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Fruticultura brasileira ganha 
mais um aliado no combate à 
mosca das frutas
Terceiro maior produtor mundial 
de frutas, o Brasil passa a contar 
com mais uma ferramenta para 
o monitoramento e controle da 
mosca sul-americana, Anastre-
pha fraterculus. O Ministério da 
Agricultura, Pecuária e Abas-
tecimento (Mapa) publicou, na 
sexta-feira (14), a Portaria nº 
299 com nova Especificação de 
Referência (ER) voltada ao ma-
nejo desse alvo biológico, que é 
nativo do continente americano 
e considerado um dos que possui 
uma maior variedade de espécies 
de plantas do qual pode se ali-
mentar. 
A ER, 48ª da lista, traz as espe-
cificações e garantias mínimas 
para o registro de produtos fi-
tossanitários à base de proteína 
hidrolisada da mucosa intestinal 
de suíno, ingrediente ativo, até 
então, inédito nesse tipo de re-
gulamento. A publicação da ER 
48 amplia o número de especifi-
cações de semioquímicos, isto é, 
substâncias que evocam respos-
tas comportamentais ou fisioló-
gicas nos organismos receptores. 
Colocada em armadilhas, a prote-
ína atrai as moscas que acabam 
sendo capturadas e morrendo no 
interior dessas estruturas. O uso 
em monitoramento ou controle 
depende de fatores como a con-
centração do ingrediente ativo e 
a quantidade de armadilhas dis-
tribuídas no pomar. 
Anastrepha fraterculus é uma 

das moscas das frutas submeti-
das às restrições quarentenárias 
que são impostas por outros pa-
íses. O manejo bem-sucedido da 
espécie pode abrir novos merca-
dos às frutas nacionais e colocar 
o Brasil em posições mais eleva-
das no ranking de exportadores.
Republicações
A Portaria trouxe, ainda, duas 
republicações – das ER 8 e 20 –, 
que passaram a ter mais ingre-
dientes na composição. A mu-
dança abre espaço para o regis-
tro de produtos com dois tipos 
de formulação: Pó molhável e 
Suspensão concentrada. 
Na ER 8, do agente microbioló-
gico Trichoderma stromaticum 
(isolado CEPLAC 3550), a repu-
blicação incluiu açúcar, água e 
extrato de malte na lista de subs-
tâncias disponíveis que, antes, 
era composta apenas por grãos 
de arroz esterilizados. 
A expectativa é de que, já nos 
próximos meses, os produtores 
tenham acesso ao primeiro “pro-
duto fitossanitário com uso apro-
vado para a agricultura orgâni-
ca”, registrado com base na ER 
8, para o controle da vassoura-
-de-bruxa em cacaueiro (Monilio-
phthora perniciosa = Crinipellis 
perniciosa). O sucesso no manejo 
desse fungo, tido como um dos 
principais entraves da cultura, 
é estratégico para alavancar a 
produção nacional de cacau que 
tem previsão de crescimento em 

60 mil toneladas em quatro anos, 
segundo estimativa da Comissão 
Executiva do Plano da Lavoura 
Cacaueira (Ceplac). 
A ER 20, que trata do uso de Ba-
culovírus Spodoptera frugiperda 
(SfMNPV – Spodoptera frugiper-
da multiple nucleopolyhedrovi-
rus) para o controle da lagarta do 
cartucho do milho (Spodoptera 
frugiperda), teve a sua relação 
de outros ingredientes acrescida 
de água e glicerina. Os dois pro-
dutos já registrados com base 
nessa ER, bem como as solicita-
ções atualmente em análise, são 
para a formulação Pó molhável. 
Incluída a possibilidade da Sus-
pensão concentrada, a tendência 

é de crescimento no número de 
pedidos de registro, uma vez que, 
como todas as especificações de 
baculovírus, a ER 20 também é de 
amplo acesso, ou seja, pode sub-
sidiar o registro de vários produ-
tos por diferentes empresas. 
Baculovírus são vírus de insetos 
com alta especificidade em re-
lação aos seus hospedeiros, não 
representando risco para a saú-
de humana ou animal. Produtos 
à base de baculovírus estão cada 
vez mais presentes no leque de 
tecnologias disponíveis ao agri-
cultor, seja ele orgânico ou con-
vencional, e a sua utilização no 
controle de pragas agrícolas vem 
apresentando excelentes resulta-

dos em campo. 
Transparência e sustentabilida-
de
Todas as substâncias listadas nas 
especificações passaram por ri-
gorosa avaliação técnica e foram 
consideradas de baixo impacto 
para uso nas formulações comer-
ciais de produtos fitossanitários, 
dentro dos limites estabelecidos. 
A publicação das listas de outros 
ingredientes nas ER contribui 
para a transparência de um pro-
cesso produtivo em que todos os 
elos da cadeia – do agricultor ao 
consumidor final – estão cada vez 
mais exigentes por tecnologias 
sustentáveis. 
Fonte: Mapa

Foto: Paulo Lanzetta/Embrapa
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Curitiba, 13 de Setembro de 2018 - Edição nº 2344 Diário Eletrônico do Tribunal de Justiça do Paraná

Interior
IDMATERIA1432182IDMATERIA

EDITAL DE CITAÇÃO DO REQUERIDO RODRIGO BORGES
PRAZO DE 20 (VINTE) DIAS.
CITAÇÃO de: RODRIGO BORGES, brasileiro, casado, nascido aos 18/06/1984,
natural de Curitiba/PR, filho de Sonia Maria Borges e Aquiles Borges Filho, portador
do RG nº 8.680.894-3 SSP/PR e inscrito no CPF sob o nº. 049.625.519-30.
PROCESSO: 0010499-41.2016.8.16.0170, de AÇÃO MONITÓRIA, em que é
requerente: SEBERI-CAR COMÉRCIO DE VEÍCULOS LTDA - ME, em trâmite na 3ª
Secretaria do Cível da Comarca de Toledo, Estado do Paraná.
OBJETIVO: Citar a requerida para que pague, em 15 (quinze) dias, a importância
reclamada pela parte autora ou ofereça embargos na forma do artigo 702, caput,
do Código de Processo Civil, sob pena do despacho constituir-se, de pleno direito,
isto é, independentemente de qualquer formalidade, em título executivo em favor
do(a) autor(a) e o mandado de citação em mandado executivo, conforme preceitua o
artigo 701, § 2º do CPC. Fica advertida que os honorários advocatícios foram fixados
provisoriamente em 10% do valor da causa, para a hipótese do(a) requerido(a)
oferecer embargos, salvo necessidade de sua modificação. Fica advertida, ainda,
que se for realizado o pagamento no prazo de 15 (quinze) dias, estará isenta de
pagamento de custas e os honorários advocatícios serão de apenas 5% do valor do
débito, conforme dispõe o artigo 701 e § 1º do CPC.
ALEGAÇÕES DA PARTE AUTORA: "O Autor entabulou Compromisso de Compra e
Venda de Veículo com o Requerido, para o fim de alienar ao último, o veículo Marca/
Modelo: Ford Ranger XLT 13P, Ano/Modelo: 2008/2009, Cor: Prata: AQW-9807,
Renavam: 00120364310, Chassi: 8AFER13PX9J214195, mediante o pagamento
de R$ 50.000,00 (cinquenta mil reais). Como forma de pagamento, o Requerido
comprometeu-se ao pagamento do montante de R$ 50.000,00 (cinquenta mil reais),
os quais seriam pagos ao Autor, primeiramente, mediante um financiamento de R
$ 30.000,00 (...) junto ao Banco Itaú, até a data de 21/07/2015, acrescido de mais
três cheques bancários. O primeiro cheque, no valor de R$ 5.000,00 (cinco mil reais),
emitido pelo Requerido, foi compensado. No entanto, os dois últimos títulos emitidos
pelo Requerido, no valor de R$ 7.500,00 (...) cada, após dupla apresentação, foram
devolvidos por ausência de provisão de fundos. Desta forma, a despeito de existirem
dois títulos de crédito sem força executiva, é curial considerar a existência de uma
relação obrigacional (dívida) escrita entre o Autor e o Requerido, dos quais os
mencionados títulos são garantidores do pagamento da aludida obrigação, a qual,
registre-se, não fora solvida até o momento. "
VALOR DA CAUSA: R$ 18.310,31 (dezoito mil trezentos e dez reais e trinta e um
centavos), em 12/09/2016.
Advertência - Artigo 701, § 2º do CPC: "Constituir-se-á de pleno direito o título
executivo judicial, independentemente de qualquer formalidade, se não realizado o
pagamento e não apresentados os embargos previstos no art. 702, observando-
se, no que couber, o Título II do Livro I da Parte Especial." Artigo 257, IV do CPC:
"(...) será nomeado curador especial em caso de revelia." E para que chegue ao
conhecimento de todos, mandou expedir o presente edital, que será afixado no local
de costume, na sede deste juízo e publicado na forma da Lei.
OBSERVAÇÃO: Este processo tramita através do sistema computacional PROJUDI,
cujo endereço na web é https://projudi.tjpr.jus.br/projudi/. Todos os atos processuais
ocorrerão, exclusivamente, pelo sistema eletrônico (C.N.2.21.3.1). O acesso ao
sistema pelos advogados depende de prévio cadastramento, o qual é obrigatório,
devendo comparecer à Sede da Unidade Jurisdicional que já utilize o sistema
eletrônico (OAB). Documentos devem ser anexados em formato digital em arquivos
com no máximo 2MB cada.
PRAZO DO EDITAL: 20 (vinte) dias.
Dado e passado nesta cidade e Comarca de Toledo, Estado do Paraná, aos doze
dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezoito. Eu, ______ (Paulo Henrique
Muniz), Analista Judiciário, o digitei e subscrevi.
Eugênio Giongo
Juiz de Direito
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ÓTIMA OPORTUNIDADE DE ÓTIMA OPORTUNIDADE DE 
INVESTIMENTO INVESTIMENTO 

VENDO APARTAMENTO no Jardim Gisela, de 
R$175.000,00 por R$ 155.000,00

Próximo a escola, mercado, creche, 
farmácia, praça...

- Sala, 2 quartos, banheiro, cozinha, 
lavanderia, garagem coberta

Telefone para contato: (45) 9 9992-9413

Ajudante de eletricista    1
Ajudante de motorista    3
Assistente de vendas    1
Atendente balconista    1
Atendente de padaria    1

Auxiliar de contabilidade    1
Auxiliar de expedição    1

Auxiliar de laboratório de análises clínicas    1
Auxiliar de limpeza (Vaga exclusiva para PCD ou Rea-

bilitados do INSS)    1
Auxiliar de linha de produção    11

Auxiliar de marceneiro    1
Auxiliar de mecânico de autos    1

Auxiliar de vidraceiro    1
Auxiliar mecânico de ar condicionado    1

Churrasqueiro    1
Consultor de vendas    2
Costureira em geral    1

Costureiro de calçados a  máquina    1
Cozinheiro geral    1

Eletricista    1
Eletricista auxiliar    2

Empregado  doméstico  nos serviços gerais    1
Encanador    1

Engenheiro orçamentista    1
Esteticista    1

Farmacêutico    1
Garçom    2

Gerente de frota    1
Instrutor de auto-escola    1

Jardineiro    1
Manobrista    1
Marceneiro    2

Mecânico de manutenção de máquina industrial    1
Mecânico de manutenção de máquinas agrícolas    1
Mecânico de manutenção de máquinas, em geral    1

Mecânico de máquina agrícola    1
Montador de móveis de madeira    1

Montador de móveis e artefatos de madeira    1
Motorista de caminhão    1

Motorista de furgão    1
Motorista entregador    3

Operador de escavadeira    1
Operador de processo de produção    10

Panfleteiro    1
Pedreiro    1

Pintor de veículos (reparação)    1
Pizzaiolo    1

Polidor de veículos    1
Representante comercial autônomo    1

Serralheiro montador    1
Servente de obras    1

Soldador    2
Técnico de apoio ao usuário de informática (helpdesk)    

1
Técnico em manutenção de equipamentos de informá-

tica    1
Trabalhador da suinocultura    1

Vendedor interno    2
Vendedor pracista    8

  Comparecer na Agência do Trabalhador portando 
carteira de trabalho e documentos pessoais. 

Rua General Estilac Leal, n° 1327, Centro - Toledo-Pr.

SÚMULA DE PEDIDO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO 
DE AMPLIAÇÃO

PAULO LUIZ RAUBER torna público que irá requerer 
ao IAP, a licença de Operação de Ampliação para ativi-
dade de SUINOCULTURA a ser implantada 
no Lote Rural n°134.A.2, Linha Guaçu, Novo Sobradi-
nho, Toledo-PR. 

SÚMULA DE RECEBIMENTO DE LICENÇA DE 
INSTALAÇÃO DE AMPLIAÇÃO

PAULO LUIZ RAUBER torna público que recebeu do 
IAP, a licença de Instalação de Ampliação para ativida-
de de SUINOCULTURA a ser implantada 
no Lote Rural n°134.A.2, Linha Guaçu, Novo Sobradi-
nho, Toledo-PR.

SÚMULA DE EMISSÃO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO 
DE AMPLIAÇÃO

Paulo Roberto Kreutz torna público que recebeu do 
IAT, a Licença de Operação de Ampliação  para ati-
vidade de Suinocultura  implantada no Lote Rural n° 
181.A, integrante do 5º Perímetro, Fazenda Britânia, 
Cerro da Lola, Toledo-PR.

SÚMULA DE PEDIDO DE RENOVAÇÃO DE LICENÇA 
DE OPERAÇÃO DE AMPLIAÇÃO

Paulo Roberto Kreutz torna público que irá requerer 
ao IAT, a Renovação da Licença de Operação de Am-
pliação  para atividade de Suinocultura  implantada 
no Lote Rural n° 181.A, integrante do 5º Perímetro, 
Fazenda Britânia, Cerro da Lola, Toledo-PR.

SÚMULA DE RECEBIMENTO DE RENOVAÇÃO DA 
LICENÇA DE OPERAÇÃO

GUILHERMINO DEBIAZI E OUTROS torna público 
que recebeu do IAT, a Renovação da Licença de Ope-
ração para PISCICULTURA instalada Lote Rural nº66 
- Nova Aurora/PR.

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE RENOVAÇÃO DA 
LICENÇA DE OPERAÇÃO

GUILHERMINO DEBIAZI E OUTROS torna público 
que irá requerer ao IAT, a Renovação da Licença de 
Operação para PISCICULTURA instalada Lote Rural 
nº66 - Nova Aurora/PR.


